



Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados/as, el diputado que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno de España para respuesta escrita.

El País Valencià es uno de los epicentros de la emergencia del cambio climático, y entre sus consecuencias destaca la proliferación de episodios climáticos extremos como la DANA que ha destrozado l'Horta Sud, Utiel-Requena, Chiva-Hoya de Buñol y la Ribera Alta. Urge, sin duda alguna, la implementación de políticas estructurales que mitiguen el cambio climático basadas en el decrecimiento y la sostenibilidad, pero también políticas de prevención y reducción de daños.

¿Piensa el Ministerio de Transportes y Movilidad sostenible para la licitación de todas las grandes infraestructuras que empeoran la situación de emergencia climática en la zona mediterránea como la ampliación de puertos, aeropuertos y duplicación de carreteras?

Palacio del Congreso
13 de noviembre de 2024

Alberto Ibáñez i Mezquita

Diputado de Compromís-Sumar

Àgueda Micó i Micó

Portavoz adjunta del G.P.Plurinacional Sumar y diputada de Compromís